

# FPII

## Jum'at Curhat Polresta Cirebon Digelar Bersama Pj Bupati, Kajari dan Anggota DPR RI di Masjid Agung Sumber

Panji Rahitno - [CIREBON.FPII.OR.ID](http://CIREBON.FPII.OR.ID)

Jul 27, 2024 - 10:12



**CIREBON** - Jajaran Polresta Cirebon menggelar Jum'at Curhat, Jum'at (26/7/2024). Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, bersama Pj Bupati Cirebon, Drs. H. Wahyu Mijaya, S.H, M.Si, Kajari Kabupaten Cirebon, Dr. Yudhi Kurniawan, S.H, M.H, dan Anggota DPR RI, H. Satori, S.Pd.I, M.M, menghadiri Jum'at Curhat di Masjid Agung Sumber, Kabupaten Cirebon.

Sebelum Jum'at Curhat dimulai, muadzin & muroqi dan khotib sekaligus imam salat jumat di Masjid Agung Sumber juga merupakan personel Polri. Di antaranya, Kapolsek Gempol, Kompol Rynaldi Nurwan, S.H, M.H, bertugas sebagai muadzin & muroqi, sedangkan khotib sekaligus imamnya adalah Brigdatar Syahrul Faidzin yang merupakan Taruna Akpol Semarang asal Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, kegiatan Jum'at Curhat dilaksanakan dalam rangka memelihara Kamtibmas. Jajaran Polresta Cirebon bersama Forkompimda dipastikan kompak dalam menangani berbagai permasalahan di Kabupaten Cirebon.

"Kami juga melakukan patroli pengamanan sholat Jum'at, harus diakui, tidak mudah dalam memelihara kamtibmas, sehingga kami bersama Forkompimda dan elemen masyarakat lainnya turun untuk mengetahui permasalahan yang dihadapi masyarakat. Dalam Jum'at Curhat kali ini banyak masyarakat yang berharap aksi genk motor jangan sampai terjadi lagi, aksi-aksi membawa senjata tajam tidak lagi dilakukan, patroli polisi diseringkan, permasalahan penanganan sampah, permasalahan jalan, dan permasalahan lainnya dapat diselesaikan.

Kami juga meminta peran orangtua untuk mengawasi anak-anaknya agar anak-anak remaja tidak melakukan kenakalan remaja," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya mengingatkan para orang tua agar jangan sampai anak-anaknya melakukan perbuatan yang melanggar hukum. Selain itu, ia meminta masyarakat Kabupaten Cirebon untuk tidak segan-segan menyampaikan saran dan masukan kepada kepolisian seluruh jajaran Polresta Cirebon.

"Apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengakui, peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Jum'at Curhat ini digelar serentak di 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon, dengan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusifitas kamtibmas. Kami berharap, melalui kegiatan ini bisa menyerap seluruh aspirasi dari masyarakat Kabupaten Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.